

## CAMBIO DE PISTA

## **DOMINGO 5 DE SETIEMBRE DE 2010**

Debido a factores climáticos que alteraron la pista de césped y a fin de preservar la misma; la Comisión de Carreras ha resuelto trasladar a la PISTA DE ARENA, las siguientes carreras:

2<sup>a</sup>,3<sup>a</sup>,4<sup>a</sup>,5<sup>a</sup>, 6<sup>a</sup>, 7<sup>a</sup>, 9<sup>a</sup>,10<sup>a</sup>,11<sup>a</sup>,12<sup>a</sup>,13<sup>a</sup>

Se comunica que se mantendrá el herraje originario (para pista de césped)

Las carreras de 1000 metros a disputarse en 1100 metros (arena), pasarán a 1200 metros en caso de ratificarse más de 12 participantes.